
Stadt Weißenfels   
 

 

Sitzung des Stadtrates  
 

Antrag von: 

☐ den Fraktionen  

☒ dem Stadtratsmitglied                Martin Papke 

Titel des Antrages: Durchführung Machbarkeitsstudie Gloria 

Vorlagen-Nr.: 019(VII)2021 

 

Stellungnahme der Verwaltung: 

 
Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag vorerst abzulehnen.   
 
 

Begründung: 

 
Für das Gloria liegen durch die unterschiedlichsten Kanäle verschiedene Vorschläge zur 
Nutzung vor.  
 
Das sind unter anderem: 

- Bibliothek 
- Tagungs- und Veranstaltungszentrum  
- Indoor-Spielplatz usw.  

 
Dies ist Bestandteil der Masterarbeit Zukunftskonzept für den Filmpalast in Weißenfels, 
Stand April 2021, Master-Thesis, Pia Mohring, welche ich Ihnen als Anlage beifüge.  
 
Die Verwaltung sieht vor das Gebäude in den nächsten Wochen vom groben Dreck zu 
befreien. Anschließend können je nach Pandemielage Besichtigungen in kleineren 
Gruppen durch die Fraktionen und interessierte Bürger/innen erfolgen. 
 
Mit den dann gewonnenen Eindrücken kann gemeinsam eine Idee zur späteren Nutzung 
des Gebäudes entwickelt werden. Ein Auftrag für eine Machbarkeitsstudie könnte dem 
folgen.  
 
 

 
 
Weißenfels, 20.04.2021 

 
 
Risch 
Oberbürgermeister 

 


